
“Palabras del Intendente Chiazzaro_Los niños nos educan”

“Buenas tardes a todos y a todas; creo que es muy importante lo que ustedes 
hoy están  realizando,  todos los  trabajos  realizados son trascendentes  para 
mejorar las condiciones futuras y vivir dignamente, cuidando lo que tenemos 
que  cuidar  nuestro  planeta.  Y  como  bien  decía  un  niño  hoy,  no,  no  solo 
Canelones, no solo Salinas sino todo el mundo. La idea que tenemos es tratar  
de  con  los  ejemplos  que  vamos  promoviendo  a  través  de  nuestro 
departamento, influir  sobre el  resto de la sociedad de Uruguay, y de ahí  al  
mundo poder llegar a que todos entiendan que debemos cuidar donde vivimos 
de la forma más sana, para que podamos nosotros, y los que vienen atrás de 
nosotros,  disfrutar  en  un  muy buen  ambiente  que  debemos mantener  para 
mejorar  la  posibilidad  de  vida  de  todos.  Creo  que  es  muy  importante  este 
concurso, no solo porque hay alguien que gana, otro que gana pero que no 
gana tanto, gana algo, una mención; sino por la participación de ustedes que 
son el presente y el futuro de la posibilidad de hacer llegar a la sociedad en 
forma  más  rápida,  porque  ustedes  se  que  asumen  la  responsabilidad  de 
transmitir lo que les enseñan en la Escuela y lo que obtienen a través de estos 
concursos a sus mayores sobre el tema medioambiental, por lo tanto creo que 
es trascendente la tarea que tienen ustedes por delante; creo que la van a 
cumplir a pleno, lo han demostrado con las distintas presentaciones que hoy 
tienen acá y creo que Canelones con ustedes esta salvado, en la medida que 
los demás entiendan el mensaje que ustedes les quieren transmitir a través de 
sus  expresiones  sobre  el  cuidado  del  medio  ambiente.  Creo  que  es  muy 
importante y trascendente y los felicito realmente de haber dedicado ustedes, y 
seguramente  las  maestras  y  los  maestros  un tiempo muy importante  en la 
escuela, pero creo que no es en vano y es para mejorar la calidad de vida 
futura  de  nuestros  habitantes.  Les  agradezco  la  participación,  los  felicito  y 
bueno, creo que algún premio va a haber para entregar, y creo que va a ser  
útil, muy útil en las propias escuelas. Gracias”. 
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